

Reventin-Vaugris

Le Cyclo olympique reventinois prépare sa Reventine

La Reventine est de retour ! Le grand événement du Cyclo olympique reventinois revient avec quatre parcours possibles, dont le plus long sera de 157 km, pour les plus sportifs.

Le Dauphiné Libéré –



Les membres du COR, ici lors d'une sortie précédente, seront à pied d'œuvre ce dimanche pour la bonne organisation de l'événement. Photo archives Le DL /D.J.

Ce dimanche 14 mai, le Cyclo olympique reventinois (COR) organise La Reventine. Cette célèbre randonnée cyclo dans la Pilat est ouverte à toutes et à tous.

À partir de 6 heures à la salle d'animation rurale (derrière l'église), les participants pourront s'élancer sur l'un des quatre circuits proposés : de 39 à 157 km et de 300 à 2 870 m de dénivelé.

Seul le petit parcours de 39 km reste au niveau du Rhône. Tous les autres circuits feront prendre de la hauteur, dans le massif du Pilat.

Plusieurs ravitaillements sont prévus sur les parcours et un repas sera servi à l'arrivée. Les vélos à assistance électrique (VAE) sont acceptés.

Les participants sont invités à choisir leur parcours, au départ, en fonction de leurs capacités. L'allure est libre sur des routes qui restent ouvertes à la circulation.